

TRAS LA APROBACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN DE LA NEWCO DE ESPACIO, INDRA REFUERZA SU PORTAFOLIO CON LA ADQUISICIÓN DE DEIMOS

- El Consejo de Administración de Indra ha aprobado la creación de la NewCo de Espacio, anunciada en la presentación de su Plan Estratégico *Leading the Future*, que servirá como vehículo para proporcionar capacidades integrales a lo largo de la cadena de valor del sector espacial
- Con el fin de reforzar su portafolio, Indra ha suscrito un contrato con Elecnor para la adquisición de Deimos, reforzando las capacidades de Indra en todas las fases de una misión espacial, incluyendo el diseño e integración de satélites y el segmento terreno
- La participación del 50% de Indra en Startical, iniciativa para ofrecer servicios de Comunicación y Vigilancia para la gestión del tráfico aéreo, se incorporará a la NewCo, mejorando su posicionamiento en el segmento *downstream* de explotación de capacidades espaciales

Madrid, 7 de agosto de 2024.- Indra ha suscrito un contrato con Elecnor para la adquisición de Deimos, empresa española de espacio especializada en el desarrollo de misiones espaciales e integración de satélites, que cuenta con filiales en Reino Unido y varios países de la Unión Europea. Este acuerdo representa un paso significativo en la estrategia espacial de Indra, complementando otros recientes avances, que incluyen la aprobación de la segregación de Indra Espacio y la creación de la NewCo de Espacio, y la integración de la iniciativa Startical en su portafolio.

El pasado 27 de junio, la Junta de Accionistas aprobó la segregación de Indra Espacio que ya se anunció en la presentación del Plan Estratégico *Leading the Future*, junto con la constitución de la NewCo de Espacio, aprobada recientemente por el Consejo de Administración de Indra. Esta nueva entidad servirá como vehículo para ofrecer capacidades integrales a lo largo de toda la cadena de valor del sector espacial, aspirando a posicionar a Indra como un jugador relevante en programas e iniciativas espaciales nacionales, europeas e internacionales.

En un primer paso para alcanzar esta ambición, Indra ha suscrito un contrato con Elecnor para la adquisición de Deimos, lo cual fortalecerá sus capacidades en todas las fases de una misión espacial. Deimos aportará capacidades clave en la integración de satélites y subsistemas críticos de vuelo. Esta adquisición también mejorará las capacidades de Indra en el segmento terreno, especialmente en software de control y misión, y en la vigilancia y seguimiento espacial. Además, Deimos posee un posicionamiento destacado con instituciones espaciales, participando en programas e iniciativas nacionales y europeas, lo que robustecerá la posición de Indra en el sector espacial. Se espera que la transacción se complete en el último trimestre del año, una vez obtenidas las aprobaciones regulatorias habituales.

Adicionalmente, con el objetivo de reforzar el posicionamiento de la NewCo de Espacio en el segmento *downstream* de explotación de capacidades espaciales, se incorporará en ésta la participación de Indra en Startical (50%), proyecto para la provisión de servicios de comunicación y vigilancia para la gestión del tráfico aéreo.

Con estos desarrollos, Indra demuestra su compromiso y ambición de convertirse en un líder europeo en el sector espacial con presencia integral en la cadena de valor. La operación forma parte además de una de las líneas de crecimiento claves que contempla el Plan Estratégico *Leading the Future*, presentado este año por Indra. Esta nueva compañía contempla incorporar partners globales de largo plazo para incrementar la capacidad financiera y acelerar el crecimiento inorgánico en Europa, con la ambición de alcanzar unos ingresos de más de 1.000 millones de euros en 2030.

Acerca de Deimos

Deimos (www.elecnor-deimos.com) es una empresa tecnológica europea fundada en 2001, con sede en España y subsidiarias en Portugal, Italia, Rumanía y Reino Unido. Como rama tecnológica del Grupo Elecnor, Deimos se especializa en el desarrollo de misiones espaciales basadas en pequeños satélites, y en la provisión de servicios de ingeniería y desarrollo de sistemas de software en diversos sectores.

Acerca de Indra Group

Indra Group es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Toñi García Carballal
magcarballal@indra.es
+34 648102948